

DIE 5 GRÖßTEN HERAUSFORDERUNGEN FÜR NACHWUCHSAKA

Die Entwicklung von Spielern für den Profibereich hat für Nachwuchsakademien auf der ganzen Welt höchste Priorität. Dies sind die meistgenannten Probleme, die die Vereine lösen wollen und die Ergebnisse, die sie erwarten:



Systematisierte Entwicklungsprozesse schaffen

- ▶ Verbessern und Anpassen von Spielerentwicklungen auf allen Ebenen
- ▶ Konstanz bei Trainern und Mitarbeitern fördern
- ▶ Verringerung von Key Person Risk und entsprechendem Wissensverlust

96%



Verbesserung der Daten bei gleichzeitiger Beseitigung von Datensilos

- ▶ Zusammenarbeit und Kommunikation verbessern
- ▶ Nachhaltige Gesprächskultur über individuelle Entwicklungen etablieren
- ▶ Verbesserte Entwicklungsmöglichkeiten im athletischen Bereich

89%



Definition eines Profils für Profispieler

- ▶ Ablaufplan im Sinne des gewünschten Profils von Profispielern erstellen
- ▶ Entscheidungen über Verbleib/Entlassung von Spielern auf langfristigen Erfolg ausrichten
- ▶ Rekrutierung von Spielern in Übereinstimmung mit dem gewünschten Profil

49%



Festlegung eines Weges mit objektiven Markern

- ▶ Konzentration auf das, was auf jeder Stufe und in jeder Phase wichtig ist
- ▶ Individuelle Pläne auf Basis von Stärken und Schwächen erstellen
- ▶ Subjektive Einschätzungen eines Spielerpotenzials abschaffen

37%



Ausrichtung und Verantwortlichkeit

- ▶ Eine gemeinsame Vision und einen gemeinsamen Plan auf allen Ebenen kreieren
- ▶ Standardisierung von Spielerbewertung, Benchmarking, Planung
- ▶ Selbstreflexion und kontinuierliche Verbesserung fördern

33%

*Die Ergebnisse basieren auf Befragungen von Vereinen in ganz Europa, dem Nahen Osten und den Vereinigten Staaten.